

CONFEDERACIÓN ECUATORIANA DE ORGANIZACIONES CLASISTAS UNITARIAS DE TRABAJADORES



ACUERDO MINISTERIAL 164 - REGISTRO 03

BOLETÍN DE PRENSA

Quito, 2 de mayo de 2019

Dirigirá la mayor organización sindical del país hasta mayo de 2021:

MESÍAS TATAMUEZ, NUEVO PRESIDENTE DEL FRENTE UNITARIO DE TRABAJADORES (FUT)

Mesías Tatamuez Moreno preside, desde este Primero de Mayo, el Frente Unitario de Trabajadores (FUT), la mayor organización sindical del país.

El traspaso de mando lo recibió de José Villavicencio, anterior presidente de turno del FUT, y se dio en el marco del acto de masas que desarrolló el FUT este miércoles Primero de Mayor, luego de la marcha por la conmemoración del Día Universal de los Trabajadores, que tuvo una formidable y multitudinaria respuesta del pueblo y los trabajadores en las calles.

Conforme al reglamento interno del FUT y en cumplimiento de la norma que establece dirigencias rotatorias, esta vez correspondió a Mesías Tatamuez, presidente nacional de la Cedocut, asumir la Presidencia del FUT, organización que la dirigirá los dos años siguientes, hasta el 1 de mayo de 2021.

Mesías Tatamuez, en su primera intervención como presidente del FUT, hizo un llamado a la UNIDAD del pueblo, los trabajadores y las organizaciones sociales, gremiales y sindicales, para juntos luchar por la defensa de la patria, de los derechos del pueblo, de los derechos de los trabajadores y la defensa del IESS.

Está en juego la estabilidad de los trabajadores con la flexibilización que se pretende imponer y el futuro de todos los ecuatorianos. Por ello -dijo- esta unidad es imprescindible ahora mucho más cuando existe una seria amenaza en contra del pueblo, su economía y su futuro, con el pacto suscrito por el gobierno con el FMI.

Vamos a unirnos en contra de la corrupción, para exigir que sean sancionados y encarcelados todos los ex funcionarios oficiales que asaltaron los dineros del pueblo.







CEDOCUT









